



\*PRESS RELEASE\*

No : 036/CS-PR/PJA/XI/2024

## **\*Pembangunan Jaya Ancol Raih Penghargaan CSA Awards 2024\***

Jakarta, 1 November 2024 – PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk (PJAA) kembali menorehkan prestasi dengan meraih penghargaan bergengsi dalam ajang CSA Awards 2024 untuk kategori *The Best Consumer Cyclical Sector on the Development Board*. Acara penghargaan ini diselenggarakan pada Kamis, 31 Oktober 2024 di Main Hall Bursa Efek Indonesia.

Sofia Cakti selaku Corporate Network & Investor Relations PJAA menerima secara langsung plakat penghargaan yang diserahkan oleh Dr. Yohanis Hans Kwee, sebagai salah satu dewan juri dalam kegiatan ini.

CSA Awards merupakan ajang penganugerahan bergengsi yang mengapresiasi emiten-emiten dengan kinerja positif yang diukur dari berbagai aspek. Inisiatif dari Asosiasi Analis Efek Indonesia (AAEI) dan CSA Community dalam upaya mengembangkan pasar modal Indonesia yang tangguh, berkelanjutan, serta memperkuat kepercayaan investor. Penilaian dilakukan secara independen oleh tim riset profesional dengan mempertimbangkan berbagai indikator, termasuk pertumbuhan bisnis, nilai tambah bagi pemegang saham, dan kepedulian terhadap keberlanjutan lingkungan.

Direktur Utama PJAA Winarto menyampaikan rasa syukur dan bangga atas penghargaan ini. "Penghargaan ini merupakan pencapaian luar biasa bagi PJAA. Hal ini akan menjadi tambahan motivasi kami dalam komitmen menciptakan produk dan layanan berkualitas tinggi yang memberikan manfaat bagi masyarakat dan lingkungan," ujar beliau.

PJAA telah menunjukkan kinerja konsisten dengan menghadirkan inovasi dan pengembangan destinasi wisata unggulan, salah satunya kawasan Ancol Taman Impian yang menjadi ikon wisata Jakarta. Berkat strategi yang berkelanjutan dan adaptasi terhadap tren industri, PJAA terus menjadi pilihan utama wisatawan domestik dan mancanegara.

Dengan penghargaan ini, PJAA berkomitmen untuk terus memberikan kontribusi terbaik bagi seluruh stakeholder, masyarakat dan lingkungan serta dorongan untuk mengembangkan layanan serta inovasi yang lebih baik di masa mendatang.

---

Informasi Media:

Ariyadi Eko Nugroho

Corporate Communication

PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk

Email : [corcomm@ancol.com](mailto:corcomm@ancol.com)

Website : [www.ancol.com](http://www.ancol.com)